

Une mobilisation nationale contre les hausses des prix est convoquée au Mexique



México, 12 janvier (RHC)- Des organisations syndicales, étudiants, paysannes et coopératives du Mexique ont convoqué une mobilisation nationale pour protester contre la hausse des prix de l'essence, du gaz et de l'électricité.

Martín Esparza, secrétaire général du Syndicat mexicain des travailleurs de l'industrie électrique a déclaré à l'agence Prensa Latina que l'unité de lutte, aux côtés du peuple, est la seule façon d'obliger le gouvernement à annuler les dites réformes structurelles qui, au lieu d'apporter du bien-être, aggravent la pauvreté.

« La hausse des prix des combustibles jointe aux coupes budgétaires prévues pour cette année -a-t-il ajouté- rendent plus chère la vie des Mexicains et portent préjudice aux secteurs prioritaires comme la santé, l'éducation et le paysannat.

Il a également critiqué le gouvernement du président Enrique Peña Nieto car il manque d'une stratégie bénéficiant la majorité des personnes qui ont des limitations économiques.

Face à cette réalité -a-t-il précisé- les forces populaires s'organisent dans tous les secteurs aux côtés des étudiants et des mouvements paysans pour dire au gouvernement : Arrêtez la hausse du prix de l'essence et la flambée des prix en général!

Pour le 26 janvier, le Syndicat mexicain des travailleurs de l'industrie électrique, la Confédération des Retraités et des Pensionnés de Personnes Âgées et l'Organisation Politique du Peuple et les Travailleurs, ont convoqué une mobilisation contre les mesures gouvernementales.

La Nouvelle Centrale des Travailleurs, qui regroupe plus de 25 organisations ouvrières, coopératives et universitaires, a lancé un appel à appuyer les actions de protestation contre la hausse des prix qui frappe de plein fouet l'économie personnelle.

Par ailleurs, des marches de protestation, de blocages de routes et l'occupation de stations services se poursuivent dans tout le Mexique contre la hausse du prix des combustibles en vigueur depuis le 1er janvier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/118207-une-mobilisation-nationale-contre-les-hausses-des-prix-est-convoquee-au-mexique>



Radio Habana Cuba